



Rollo de jamón

» Sigma Alimentos, la empresa de Grupo Alfa, a cargo de Armando Garza Sada, podría mantener su política de compras de empresas luego de que la adquisición que hizo de Campofrío, de España, y de Fábricas Juris, de Ecuador fue recibida con beneplácito por el mercado.

La calificadora Fitch mejoró las calificaciones de la empresa que pasaron a “AA+(mex)” de “AA(mex)” y mejoró también en su Calificación Issuer Default Rating (IDR) en Escala Global en Moneda Extranjera a “BBB” desde “BBB-”, con una perspectiva estable y consideran que Sigma continuará adquiriendo marcas y mantendrá el indicador de deuda neta a EBITDA en niveles controlados; además, son líderes en muchos de sus segmentos de producto y poseen un portafolio de marcas fuerte y diversificado más una red extensa de distribución, la diversificación geográfica de ingresos, generación de flujo de efectivo y portafolio de productos. Fitch estima que este año las operaciones de Sigma fuera de México representarán 55% de sus ingresos y 45% de su EBITDA.

En el 2015 los ingresos de la compañía mejorarán en 25% por la consolidación anual de los resultados de Campofrío más el crecimiento de la economía de Estados Unidos y un mejor entorno de consumo en México.